
КОММУНИСТЫ 
ПАРТИЙНЫХ

ГРУПП
Июнь — месяц жаркий. Но не 

только потому, что он начало лета, 
а и потому, что с его приходом при
бавляется забот у сельских труже
ников. Заготовка кормов и сена, уход 
за пропашными, подготовка к убо
рочной страде, стрижка овец — вот 
далеко не полный перечень неот
ложных задач хозяйств района.

Залог успешного их выполнения — 
самоотверженный труд земледельцев 
и животноводов, горячее стремление 
по-деловому ответить на призыв пар
тии и правительства достойно встре
тить выборы в Верховный Совет 
СССР. Возглавить патриотическое 
движение тружеников полей и ферм, 
оказать им всемерную поддержку в 
борьбе за выполнение планов и обя
зательств четвертого года пятилетки 
призваны коммунисты партийных 
групп, партийные комитеты колхозов 
и совхозов.

В колхозе имени Октябрьской ре
волюции создано 6 партийных групп. 
Организованы они так, чтобы ока
зать максимальное влияние в двух 
важнейших отраслях сельскохозяйст
венного производства — животновод
стве и полеводстве. Четкую програм
му на время весенних полевых ра
бот, например, разработала и осуще
ствляла партийная группа третье! о 
производственного участка во главе 
с агрономом Николаем Сергеевичем 
Супруновым.

В выполнении планов основная забо
та легла на плечи колхозников меха
низированного звена, руководит ко
торым член партгруппы, опытный 
механизатор Дмитрий Алексеевич 
Герасенко. Завершив сев, звено ор
ганизованно ведет уход за пропаш
ными и все делает для того, чтобы 
свои обязательства — получить по 
28 центнеров зерновых, 45 центнеров 
кукурузы на зерно, 350 центнеров са
харной свеклы с каждого гектара — 
выполнить с честью.

Коммунистов отличает чувство 
глубокой личной ответственности за 
состояние дел на участке. В дея
тельности партгруппы на первом пла
не стоят мобилизация усилий всего 
коллектива на дальнейшее развитие 
сельскохозяйственного производства, 
увеличение производства продукции, 
повышение ее качества.

Практика создания партийных 
групп па самых ответственных уча
стках производства оправдала себя 
результатами соревнования, повы
шенной трудовой и политической ак
тивностью масс. Это подтверждает и 
деятельность партийных групп треть
его производственного участка кол
хоза имени Балахонова, второго — 
колхоза имени Ленина, второго — 
колхоза «Заветы Ильича» и других.

Боевитость партгруппы в целом 
зависит от активности каждого ее 
^лена. Важно добиться, чтобы ком
мунист не только сам отлично тру
дился, но и выполнил обществен
ную воспитательную работу в своем 
коллективе, словом и делом увлекал 
за собой людей на добрые дела.

Недалек тот день, когда начнется 
уборка хлебов — самый ответствен
ный экзамен для земледельцев. 
Встретить жатву во всеоружии — 
это не только хорошо подготовить 
технику. Парткомы должны позабо
титься прежде всего о том, как ус
пешно мобилизовать людей на борь
бу за высокий урожай, на каком 
участке создать партгруппы, как пра
вильно расставить коммунистов. 
Ведь от этого в решающей степени 
будет зависеть действенность социа
листического соревнования хлеборо
бов, а, значит, и судьба урожая опре
деляющего года пятилетки.

Пребывание Ф. Д. Кулакова 
на Ставрополье '

। Наша страна — накануне выборов 
। в Верховный Совет СССР. Этот свет
лый праздник социалистической де- 

' мократии советские люди встречают 
' в обстановке большого трудового 
* подъема и политической активности, 
I вновь и вновь демонстрируют свою 
I сплоченность вокруг родной Комму- 
। нистической партии, ее ленинского 
Центрального Комитета, Политбюро 
во главе с Генеральным секретарем 
ЦК КПСС товарищем Леонидом

' Ильичем Брежневым.
1 Сейчас проходит важный этап из
бирательной кампании — кандидаты 
в депутаты встречаются с избирате
лями. Эти встречи убедительно под
тверждают нерушимое единство пар
тии и народа, стремление советских 
людей самоотверженно трудиться 
над воплощением в жизнь грандиоз
ной программы коммунистического 
строительства, намеченной XXIV 
съездом КПСС.

В наш край для встречи с 
избирателями прибыл член Полит
бюро ЦК КПСС, секретарь ЦК КПСС 
Федор Давыдович Кулаков.

На общих собраниях колхозников 
ордена Трудового Красного Знамени 
колхоза «Россия» Апанасенковского 
района, рабочих, специалистов сель
ского хозяйства и служащих плем- 
овцезавода «Ипатовский» Платовско
го района, рабочих, инженерно-тех
нических работников и служащих 
Петровского районного объединения 
«Сельхозтехника» Ф. Д. Кулаков 
был единодушно выдвинут кандида
том в депутаты Совета Союза Вер
ховного Совета СССР по Петровско
му избирательному округу № 102.

...Ставропольский аэропорт. И ча
сов утра. На посадочную площадку 
заходит воздушный лайнер «ТУ-134», 
на котором прибыл член Политбюро 
ЦК КПСС, секретарь ЦК КПСС Ф. Д. 
Кулаков. Он тепло здоровается с пер
вым секретарем крайкома КПСС 
М. С. Горбачевым, председателем 
крайисполкома И. Т. Тарановым, 
членами бюро крайкома КПСС и 
членами исполкома крайсовета де
путатов трудящихся.

Пионеры преподносят дорогому 
гостю цветы.

Затем Ф. Д. Кулаков здоровается 
с трудящимися, избирателями, при
ехавшими на аэродром, чтобы при
ветствовать кандидата в депутаты. 
Всюду — яркие букеты цветов, улыб
ки.

4 июня член Политбюро ЦК КПСС, 
секретарь ЦК КПСС Ф. Д. Кулаков 
выехал к избирателям Петровского 
избирательного округа.

В колхозе имени Ленина Апана
сенковского района хорошо знают 
коллектив чабанской бригады, кото
рую возглавляет старший чабан 
И. Б. Косовец. В прошлом году бри
гада получила с каждого племенного 
баоана по 17 килограммов шерсти.

Здесь 4 июня побывал член 
Политбюро ЦК КПСС, секретарь 
ЦК КПСС Ф. Д'. Кулаков. Он бесе
довал с чабанами и специалистами, 
интересовался достижениями в хо
зяйстве, развитием овцеводства и 
других отраслей.

Во многом успешно решает задачи 
подъема сельского хозяйства колхоз 
«Россия», удостоенный в нынешнем 
году высокой правительственной на
грады .— ордена Трудового Красного 
Знамени. Прибыв/ в это хозяйство, 
Ф. Д. Кулаков интересовался разви
тием орошения, применением ороси
тельной техники.

Затем состоялась беседа Ф. Д. Ку
лакова с избирателями, в которой 
приняли участие колхозники, пар
тийные, советские, профсоюзные,1 
комсомольские работники, специали-1 
сты. Ответив на многочисленные во- < 
просы, Ф. Д. Кулаков остановился, 
на задачах дальнейшего подъема < 
сельскохозяйственного производства, 
особенно подчеркнув важность ус-' 
пешного решения зерновой пробле- ’ 
мы. Он выразил избирателям, выдви-' 
нувшим его кандидатом в депутаты < 
Верховного Совета СССР, глубокую, 
благодарность за высокое доверие. .

Успешно ведет куль
тивацию подсолнечни
ка тракторист третьего 
производственного уча
стка колхоза имени 
Октябрьской револю
ции Михаил Петрович 
Корсунов. Ежедневно 
он обрабатывает до 30 
гектаров посевов пои 
норме 17,5 гектапа. 
Перевыполняет за
дания и на культива
ции конопли.

НА СНИМКЕ: М. П. 
Корсунов.

Фото П. Брязгуна.

В поездке члена Политбюро ЦК 
КПСС, секретаря ЦК КПСС Ф. Д'.' 
Кулакова сопровождают первый сек- < 
ретарь крайкома КПСС М. С. Гор- ( 
бачев и председатель крайисполкома 
И. Т. Таранов. <

СВОДКА
о выполнении народнохозяйственного плана по 
продаже продукции животноводства за 5 месяцев 
1974 года (в процентах к полугодовому плану).
КОЛХОЗЫ: молоко мясо яйца шерсть
«Полярная звезда» 96 107 92 —
им. Октяб. революц. 87 123 86 4
им. Балахонова 83 52 84 .—
им. Ленина 81 41 90 4
им. Чапаева 81 76 82 4
«Красная звезда» 75 50 86 9
«Казьминский» 58 27 91
«Заветы Ильича» 47 54 107 —
СОВХОЗЫ:
«Беломечетский» 95 19 87 —
«Междуреченский» 76 119 — —
«Восход» 75 ИЗ , 83
«Кочубеевский» 68 41 61 —-
«Невинномысский» 68 15 90 —
Племзавод «Кубань» — 87 70 —
Птицефабрика — <34 89 .—
«Закубанский» * —— 62 — . —
«Родина» — — —
Всего по району: 78 65 90 1,5

Сельскохозяйственный 
обзор /\/\ААЛЛАЛЛЛЛЛЛЛЛЛЛЛЛААЛЛ/ХЛА^

РАВНЯТЬСЯ 
НА ПЕРЕДОВИКОВ

На исходе первое полугодие чет
вертого, определяющего года пяти
летки. Труженики молочного живот
новодства района развернули социа
листическое соревнование в честь 
выборов в Верховный Совет СССР, 
борются за увеличение производства 
и продажи молока государству.

По-прежнему в авангарде соревно
вания животноводы колхоза «Поляр
ная звезда». В настоящее время здесь 
надаивают в сутки в среднем более 
одиннадцати килограммов молока от 
каждой коровы. На заготовительный 
пункт колхоз ежедневно отправляет 
более 6 тонн продукции.

Хорошо идут дела у животноводов 
колхоза имени Октябрьской револю
ции. На фермах действует зеленый 
конвейер, коровы ухожены. Суточ
ный удой от коровы здесь превыша
ет 10 килограммов. Первенство среди 
совхозов прочно удерживают бело- 
мечетцы. До выполнения полугодо
вого задания им осталось продать 
268 центнеров продукции. Сейчас 
они ежедневно отправляют более 60 
центнеров молока.

За последнее время несколько по
высилась продуктивность коров. Хо
зяйства района поставляют ежеднев
но по сто и более тонн молока. Есть 
все предпосылки к тому, что район 
выполнит полугодовое задание. Тем 
не менее, обстановка с производством 
молока в некоторых хозяйствах вы
зывает серьезную тревогу. Речь идет 
о колхозе «Казьминский». Государст
венный план здесь обречен на про
вал. Даже сейчас суточный удой от 
коровы в хозяйстве еле переваливает 
за 8 килограммов. Еще хуже положе
ние в колхозе «Заветы Ильича», где 
полугодовой план продажи молока 
выполнен лишь наполовину. По- 
прежнему плетутся в сбозе совхозы 
«Невинномысский» и «Кочубеев
ский».

С большим напряжением выполня
ется полугодовое задание по постав
кам мяса. Хозяйствам района пред
стоит его реализовать 1308 тонн. Но 
если поставлять мясо так, как совхоз 
«Невинномысский», то план будет 
выполнен только через два года. Из 
230 государству продано лишь 35 
тонн мяса. В долгу у государства ос
таются колхозы имени Ленина, име
ни Балахонова, «Заветы Ильича», 
совхоз «Кочубеевский».

Лето — пора большого молока. 
Нынче всюду хороший травостой. 
Работники молочного животноводст
ва призваны закрепить достигнутые 
успехи, развернуть борьбу за увели
чение производства молока.

Навстречу выборам

В 4ГИГПУЯЧТЕ ИНТЕРЕСНО
В агитпункте совхоза «Беломечетский не ослабе

вает предвыборная работа.
Заведующая агитпунктом Ольга Петровна Приб

луда знакомит с наглядной агитацией. Здесь можно 
найти всю интересующую избирателей литературу 
по выборам. На столах лежат газеты, в которых 
опубликовано Обращение Центрального Комитета 

Коммунистической партии ко всем избирателям, 
гражданам Союза Советских Социалистических 
Республик. На самом видном месте плакат «Наши 
кандидаты», их фотографии и биографии. В плане 
работы агитпункта многие мероприятия уже вы
полнены. ,

О том, какую работу проводят агитаторы, расска
зывает Ольга Петровна Приблуда:

— Агитаторы знакомят избирателей с кандида
тами в депутаты Верховного Совета СССР, с совет
ской избирательной системой. Большую работу 
среди населения проводят Клевцова, Криволапова,

Шамолова. Секретарь парткома совхоза Георгий 
Михайлович Блинников прочитал лекцию «XXIV 
съезд КПСС о дальнейшем расцвете и сближении 
всех наций и народностей СССР» Участник Вели
кой Отечественной войны учитель Беломечетской 
средней школы С. Ананьев провел беседу «Герои- 
ставропольцы в Великой Отечественной войне», а 
беседу «Молодежь! Твои трудовые дела и обязан
ности» провела секретарь комитета ВЛКСМ В. 
Клевцова.

И, БЛОХИН, , 
наш корр.



Навстречу выборам
СВЕТСКАЯ страна — накануне 

/ выборов в Верховный Совет
СССР. День выборов у нас — 

это всенародный праздник, празд
ник социалистической демократии, 
ибо Советы являются основой на
шего государства, наиболее полно 
воплощают его демократический 
характер.

В- И. Ленин рассматривал Советы 
как власть, открытую для всех, де
лающую все на виду у массы, до
ступную массе, исходящую непос
редственно от массы, как прямой и 
непосредственный орган народной 
массы и ее воли. За последние го
ды полномочия Советов как орга
нов общенародной власти значи
тельно расширены. Причем, это 
относится ко всем звеньям госу
дарственной системы — от сель
ского Совета до Верховного Совета 
СССР. Совершенствованию всей ра
боты Советов способствует приня
тый в 1972 году Закон о статусе де
путатов.

Со времени прошлых выборов в 
высший орган государственной влас
ти страны минуло четыре года. За 
этот срок произошли большие исто
рические события. Состоялся XXIV 
съезд КПСС, наметивший пути ком

мунистического строительства на 
современном этапе. Народы Совет
ской страны отметили 50-летие обра
зования СССР, которое явилось яр
кой демонстрацией торжества ле
нинской национальной политики. 
Укрепилось* международное положе
ние Советского Союза.

Советские люди горячо одобряют 
и активно поддерживают внутрен
нюю и внешнюю политику родной

социалистической демократии
Коммунистической партии. Еще од
ним свидетельством этого, выраже- 
нием безграничного доверия народа 
ленинскому Центральному Комитету 
КПСС стала нынешняя избиратель
ная кампания: среди первых канди
датов в депутаты Верховного Совета 
СССР трудящиеся единодушно на
звали имена членов Политбюро ЦК 
КПСС во главе с товарищем Л. И. 
Брежневым, других руководителей 

партии и советского государства.
В советской стране депутата назы

вают слугой народа. И это естест
венно. Облеченный доверием и вы
сокими полномочиями, он трудится 
на народное благо. Именно лучших 
своих представителей — людей, спо
собных с государственной мудро
стью решать важнейшие вопросы 
развития экономики и культуры, 
назвали трудящиеся своими канди

датами в депутаты высшего органа 
государственной власти страны.

Их имена знает народ, им народ 
доверяет. Потому что эти люди — 
известный всей стране рабочий и вы
дающийся мастер сельскохозяйствен
ного производства, опытнейший ру
ководитель отрасли народного хо
зяйства и знаменитый ученый —* 
всей своей жизнью и трудом заслу
жили авторитет, любовь и уважение. 
В составе кандидатов в депутаты —

50,7 процента — рабочие и колхоз- • 
ники, около трети — женщины, 28 1 
процентов — беспартийные.

Рядом с именами ветеранов на 
предвыборных собраниях названы 
имена комсомольцев — представите
лей молодой смены строителей ком
мунизма. И это — тоже естественно: 
ведь более половины населения 
СССР — люди в возрасте, до 30 лет.

Одним из проявлений демократиз
ма нашей избирательной системы 
является деятельность избиратель
ных комиссий. В стране образовано 
более 17о тысяч участковых избира
тельных комиссий, в работе Которых 
участвуют свыше одного миллиона 
четырехсот тысяч человек.

По традиции советские люди встре
чают день выборов достойными свер
шениями в труде. Период подготовки 
к выборам проходит под знаком 
всенародной борьбы за осуществле
ние задач, поставленных XXIV съез
дом партии, Обращением ЦК КПСС 
к партии, к советскому народу за 
успешное выполнение плана четвер
того, определяющего года и пятилет
ки в целом,

« (Корр. ТАСС),

---------------------------------------В райкоме КПСС--------------------------------------

ИТОГИ II ЗАДАЧ! ПА1'Т1НПЮГ0 ОБРАЗОВАНИЯ
Бюро районного ко

митета КПСС рассмот
рело вопрос об итогах 
1973—1974 учебного го
да в системе партий
ного просвещения и 
экономического обра
зования и задачах 
партийных организа
ций по подготовке к 
новому учебному году 
и отметило, что завер
шившийся учебный 
год в системе полити
ческого просвещения 
и экономического об
разования проходил в 
обстановке высокой 
трудовой и обществен
но-политической ак
тивности коммунистов, 
комсомольцев, всех 
трудящихся района, 
направленной на осу
ществление задач ком
мунистического строи
тельства, выдвинмтых 
XXIV съездом КПСС, 
декабрьским (1973 г.) 
Пленумом ЦК КПСС.

Теоретические поло
жения и выводы, со
держащиеся в выступ, 
лениях Гр^епальт-того 
секо^тапя ЦК КПСС 
Л. И. Брежнева на 
Всемирном конгрессе 
миролюбивых сил, на 
торжественном засепа- 
ний, посвяшенном 20- 
летию освоения цели
ны, широко использо
вались при изучении 
основных ппотщамм 
системы партийного, 
комсомольского прос
вещении и экономиче
ского обпазов ачия. Они 
тесно увязывались с

конкретными задача
ми, стоящими перед 
хозяйствами, предпри
ятиями района в опре
деляющем году девя
той пятилетки.

Итоговые занятия 
показали существен
ный рост интереса 
коммунистов к марк
систско-ленинской тео
рии и политике КПСС, 
повышение эффектив
ности политической и 
экономической учебы.

Свыше 2300 комму
нистов и 1550 комсо
мольцев занимались в 
школах основ марк
сизма - ленинизма, 
кружках комсомоль
ского просвещения. 
Почти 9 тысяч рабо
чих, колхозников и 
специалистов народно
го хозяйства повышало 
свои экономические 
знания. Всего в райо
не свыше 13 тысяч че
ловек. или каждый 
второй работающий 
повышали в минув
шем учебном году 
свои знания. К пропа
гандистской работе 
было привлечено 532 
руководителя и специ
алиста, имеющих не
обходимую теоретиче
скую подготовку и 
опыт работы со слу
шателями.

Хорошо была орга
низована учеба в кол
хозах имени Октябрь
ской революции, име
ни Ленина, имени Ба
лахонова, совхозах 
«Восход», «Беломечет-

ский», « Между речей- 
ский», госплемптице- 
заводе «Кубань», за
воде «Автоспецобору- 
дование», комбинате 
производст венны х 
предприятий, швейной 
фабрике, ПДУ-1499, 
Заветненской, Иванов
ской, Кочубеевской 
№ 3 средних школах. 
Здесь занятия прово
дились на высоком 
идейно -теоретическом 
уровне, при хорошей 
посещаемости и ак
тивности слушателей.

В районе немало* 
пропагандистов, кото
рые за многие годы 
пропагандистской ра
боты приобрели бога
тый опыт, пользуются 
большим уважением у 
слушателей. Это И. Е. 
Литвинов и П. П. 
Корж (колхоз имени 
Октябрьской револю
ции), Ю. Ф. Пантю
хин (завод «Автоспец- 
оборудование»), И. X. 
Аминов и М. Г. Вар- 
вянский (колхоз име-» 
ни Балахонова), В. Д. 
Козубенко (колхоз
имени Ленина), Л. А. 
Еленецкий (совхоз
«Межд^ече н с к и й»), 
В. Д. Семерчев (сов
хоз «Беломечетский»), 
Н. Н. Гусев (Иванов
ская средняя школа) и 
многие другие.

Однако в организа
ции политической и 
экономической учебы 
в минувшем году был 
ряд недостатков. 
Идей 1.0 - политичес

кий уровень занятий 
в школах совхоза «Ко
чубеевский», птице
фабрики «Невинно
мысская» был низок. 
Некоторые пропаган
дисты слабо готови
лись к занятиям, не 
разнообразили формы 
и методы проведения 
занятий, недостаточно 
использовали нагляд
ные пособия и техни
ческие средства. При 
низкой посещаемости 
коммунистов и комсо
мольцев проходили 
занятия в школах ос
нов марксизма-лени
низма отделения № 3 
колхоза имени Чапае
ва, райпо, Невинно
мысской автобазы, 
ПМК треста «Ставро- 
польсельхозмонтаж».

Во многих партий
ных комитетах не 
созданы кабинеты по
литического просвеще
ния на общественных 
началах, кабинеты эко
номических знаний 
поэтому отдельные 
пропагандисты не мо
гут получить на мес
тах методическую по
мощь пои подготовке 
к занятиям. Райком 
комсомола слабо конт
ролировал учебу мо
лодежи.

В принятом поста
новлении бюро рай
кома КПСС наметило 
ряд конкретных мер 
по улучшению поли
тической и экономи
ческой учебы в но
вом учебном году.

Мария Григорьевна Долженко и Антонина ; 
Павловна Грищенко — пенсионеры. Но когда ; 
началась стрижка овец, дома не усидели, пошли 5 
помогать на стригальнь : пункт колхоза «Крас» 5 
пая звезда». Они готовят* для стригалей завтра, > 
ки и обеды, >

НА СНИМКЕ: М. Г. Долженко и А. П. Гри- ! 
щенко. >

Фото П. Брязгуна. }

Уважаемый человек
Руководит духовым оркестром в нашем Доме 

культуры Константин Григорьевич Ручьев. Ему 67 
лет, но он энергичен, деятелен. В кружке занимает
ся много школьников. Все они души не чают в сво
ем руководителе. С., удовольствием юные музыкан
ты участвуют в концертах и других культурно- 
массовых мероприятиях. Црививает им любовь к 
музыке тонкий знаток человеческой души Бе К, 
Ручьев,

Е. ЖЕЛТОУХОВА, 
директор Ивановского Дома культуры,

Важный вопрос
О ЫПУСКАТЬ доб- 

ротную продук
цию, отвечающую всем 
требованиям потреби
телей, — дело чести 
коллектива каждого 
предприятия.

Недавно наш коррес
пондент встретился с 
главным инженером 
Октябрьского отделе
ние «Сельхозтехника» 
Н. С. Чурбановым и 
попросил его ответить 
на ряд вопросов.

— Николай Сергее
вич, коллектив отделе
ния борется за выпуск 
продукции высокою 
качества. Какие глав
ные пути вы находите 
для решения этой за
дачи?

— Во-первых, пов
семестный контроль. 
На любом рабочем 

участке токарь, свер
ловщик или сборщик 
несет личную ответст
венность за поручен
ное дело. Помимо это
го, в процессе работы 
мастер контролирует 
качество изготовляе
мых деталей и узлов.

КАЧЕСТВО ПОД КОНТРОЛЕМ
И последнее слово, 
конечно, за отделом 
технического контроля. 
Он ставит строгую 
оценку, подводит итог 
всей проделанной ра
боте. Ежедневно эти 
итоги доводятся до 
каждого.

Во-вторых, утверж. 
дены условия, заинте
ресовывающие рабо
чих в повышении ка

чества продукции,
— Расскажите о 

практике материально
го стимулирования.

За систематическую 
сдачу продукции с 
первого предъявления 
рабочий имеет право 

на получение личного 
клейма, размер премии 
повышается ему на 10 
процентов. При обна
ружении брака рабо
чий лишается личного 
клейма и премии на 
3 месяца. При повтор
ном обнаружения 
брака рабочий лиша
ется премии на год. 
С коллективом регу
лярно ведется разъяс

нительная работа по 
вопросам качества 
продукции.

— Николай Сергее
вич, качество изделий 
во многом определяет
ся совершенством обо
рудования и техноло

гических процессов. 
Какие изменения про
изошли на предприя
тии за последнее вре
мя в организации тру
да, технологии произ
водства?

— В сборочном цехе 
недавно вощел в строй 
конвейер для мойки 
тракторных двигате
лей. Это позволило 

повысить качество 
мойки и сборки узлов. 
В механическом цехе 
внедрена сварка ‘ в 
среде углекислого га
за. Новинка позволила 
повысить производи
тельность труда и ка
чество сварки. Мето

дом осталивания ве
дется восстановление 
шатунов двигателей 
«ГАЗ-51» и «ЯМЗ-236». 
Внедрение этого мето
да дало экономичес
кий эффект 15000 
рублей. В ближайшее 
время намечаем раз
работку новой поточ
ной линии сборки 
тракторных двигате

лей. По мнению спе
циалистов, она должна 
улучшить качествен
ные показатели, сни
зить трудоемкость 
технологического про- • 
цесса сборки. . ;

— Ваши дальнейшие 
планы?

Максимально сни
зить количество пос
тупающих реклама
ций, не ослаблять 
контроль за качест
вом выпускаемой про
дукции. Только тогда 
мы сумеем успешно ' 
решить главный девиз ' 
пятилетки: дать про- - 
дукции больше, луч- ; 
шего качества, с наи- ; 
меньшими затратами. «

Ф НИКОЛАЕВ. ’
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ВСЕСОЮЗНОЕ СОРЕВНОВАНИЕ ЖИВОТНОВОДОВ
ЖИВОТНОВОДСТВО 

совхоза «Между- 
реченский» не

большое. На фермах 
хозяйства содержится 
около двух тысяч го
лов крупного рогатого 
скота, в том числе 600 
коров. На 100 гекта
ров сельскохозяйствен’ 
ных угодий приходит
ся по 34 головы круп
ного рогатого скота. 
Задача животноводов 
состоит в производстве 
молока и говядины.. 
Ежегодно в совхозе

новодства добились 
'высоких показателей в 
работе. Доярки Е, II. 
Рымарь, Р. Ф. Черно
ва, 3. А. Вершнякова 
надоили от каждой ко
ровы по 3050—3160 
килограммов молока. 
Таких надоев от коров 
красностепной породы

ЦК ВЛКСМ «О Всесо
юзном социалистичес
ком соревновании ра
ботников сельского хо
зяйства за увеличение 
производства и загото
вок продуктов земле
делия и животноводст
ва в 1974 году» живот
новоды совхоза вос-

В. П. Носкова, Е. Е. 
Безус, М. И. Носкова, 
А. С. Мельникова. С 
начала года они полу
чили по 1000—1300 ки
лограммов молока от 
каждой коровы. Полу
годовое задание мно
гие доярки дали слово 
выполнить ко дню

Программа выполняется
производят около 1700 
центнеров мяса, 16000 
центнеров молока.

План трех лет девя
той пятилетки по про
изводству молока вы
полнен на 104 процен
та, по производству 
мяса — на 103. За три 
года от междуречен- 
ских животноводов 
страна получила 3806 
тонн молока, 352 тон
ны мяса. Задания по 
сдаче этих видов про
дукции перевыполне
ны.

Передовики живот-

у нас еще не получа
ли. Опыт передовых 
доярок говорит о том, 
что в наших условиях 
можно получать от 
коров по 3,5—4 тысячи 
килограммов молока в 
год.

На выращивании 
молодняка хороших 
успехов добились те
лятницы Л. Е. Алек
сеенко, Н. И. Коло
мейцева, Н. П. Пан
ченко.

Постановление ЦК 
КПСС. Совета Минист
ров СССР, ВЦСПС и

приняли как боевую 
программу в своей ра
боте. В определяющем 
году пятилетки тру
женикам -совхоза пред
стоит сдать государст
ву 14200 центнеров 
молока и 1420 центне
ров мяса.

Успешно выполнено 
пятимесячное задание 
по производству и 
продаже молока госу
дарству. Взяв высокие 
социалистические обя
зательства, по-ударно
му трудятся доярки 
Ф. А. Кульпанович,

выборов в Верховный 
Совет СССР.

Телятница М. Ф. 
Козлова обязалась по
лучить среднесуточные 
привесы по 55о грам
мов. Ее слово не рас
ходится с делом. По 
800 граммов в сутки 
прибавляют в весе те
лята в ее группе. Хо
роши трудовые дости
жения У коммуниста 
пенсионера Г. Р. Швыд- 
ко. Среднесуточные 
привесы бычков сос
тавляют 864 грамма. 
На выращивании не

телей ' хорошо работа
ет скотник В. И. • Че
ботарев.

На совещании работ
ников животноводства 
совхоза резкой крити
ке были подвергнуты 
полеводы. Критиковать 
их было за что. Но 
прежде всего за низ
кое качество’ заготов
ленных на зимовку 
кормов. Много нарека
ний было в адрес ин
женерной службы за 
слабую механизацию 
в животноводстве.

Критические замеча
ния животноводов не 
остались без внима
ния. Так, решено в 
нынешнем году все 
корма с осени подвез
ти к местам зимовки 
скота. Увеличены по
севы суданской травы, 
зерновых в смеси с 
бобовыми, намечены 
мероприятия по улуч
шению использования 
посевов люцерны.

В. НАЗАРЕНКО, 
директор совхоза 
«Между ре ченск ий ».

На полах

$
В Северном Казах

стане развернулись по
левые работы. Меха
низаторы прилагают 
все усилия к тому, 
чтобы провести сев 
зерновых в лучшие 
агротехнические сро
ки.

Первыми в Северо- 
Казахстанской области 
приступили к севу хо
зяйства Бишкульского 
района — инициаторы 
республиканского со
ревнования за досроч
ное выполнение пяти
летки. В нынешнем 
году бишкульцы взяли 
обязательство собрать 
по 20 центнеров зер- 
нГ&ых с гектара.

НА СНИМКЕ: сев 
зерновых в совхозе 
«Рассвет» Бишкуль- 
ского района.

Фото Г. Сергеева. 
(Фотохроника ТАСС).

СОСТОЯВШЕЕСЯ заседаниё 
районного совета колхозов 
были приглашены 'члены со

вета, главные экономисты, глав
ные бухгалтеры, прорабы и пред
седатели ревизионных комиссий 
колхозов.

Совет колхоза обсудил вопросы: 
«О внедрении лимитно-чековой 
формы контроля при хозрасчете 
в колхозах района», «О состоянии 
и мерах по улучшению финансо
во-хозяйственной деятельности 
колхоза «Заветы Ильича».

С докладом «О внедрении ли
митно-чековой формы контроля 
при хозрасчете в колхозах райо
на» выступила начальник плано
во-экономического отдела район
ного управления сельского хозяй
ства О. И. Скачкова. Она отмети
ла положительный опыт внедре
ния лимитно-чековой формы кон
троля при хозрасчете в колхозе 
имени Октябрьской революции. 
Этот опыт изучался хозяйствами 
нашего района, других районов 
края и многими представителями 
других краев и областей. Однако 
опыт колхоза имени Октябрьской 
революции внедряется в других 
колхоза района медленно. До на
стоящего времени лимитно-чеко
вая форма контроля при хозрас
чете не внедрена в колхозах име
ни Ленина и имени Балахонова.

Председатель колхоза имени 
Ленина В. Н. Войнич не принял 
мер по внедрению чековой фор
мы, не потребовал от специалис
тов внедрения передового опыта, 
а финансовое состояние колхоза 
тяжелое. В колхозе имени Бала
хонова эту работу провалил быв
ший главный экономист И. И. Бу- 
бырь.

В колхозе «Заветы Ильича» че- 
хковая форма контроля внедрена 

формально. Чеки выписываются 
на все виды затрат. Зарплата и 
корма отдельно не выделяются. 
Несколько лучше положение в 
колхозах «Красная звезда», «По
лярная звезда» и «Казьминский».

С опытом внедрения лимитно
чековой формы контроля при хоз
расчете выступил главный эконо
мист колхоза имени Октябрьской 
революции П. П. Корж. Он ска
зал, что внедрение чековой фор
мы в первую очередь зависит от 
руководителей хозяйств — пред
седателей колхозов. В колхозе 
чековой формой и экономически
ми анализами занимаются все 
специалисты, руководители произ
водственных участков и ферм. Че
ковая форма значительно улуч
шила экономику колхоза. Повы
силась материальная заинтересо
ванность колхозников. За сниже
ние затрат и повышение качества 
выполняемых работ колхозники 
получили большие суммы доплат 
и премий.

Главный бухгалтер колхоза 
имени Октябрьской революции 
Л. Ю. Копылова рассказала о 
работе бухгалтерского аппарата. 
Бухгалтерия и плановый отдел 
колхоза работают в контакте. 
Здесь пересмотрели всю систему

планирования и учета. Анализы 
составляются на фермах и произ
водственных участках ежемесячно 
и обсуждаются на советах участ
ков. Финансовое положение кол
хоза хорошее. В текущем году 
не пользовались краткосрочными 
ссудами, и на колхозном счету 
более 300 тысяч собственных 
средств.

Управляющий производствен
ным участком колхоза имени Ок
тябрьской революции В. А. Пивень 
сказал, что чековые книжки на
чали внедрять с четвертого квар
тала 1971 года. Сначала к этому 
относились с недоверием, но с пер
вого января 1972 года начали ра
ботать по-настоящему, стали счи
тать все затраты. Специалисты 
хорошо поняли пользу чекйв, оце
нили значение их правильно, 
стали экономить деньги. Введены 
талоны качества. Это хорошее 
мероприятие, и оно дало положи
тельные результаты: улучшилась 
дисциплина колхозников, облег
чается работа управляющего и 
всех специалистов.

Экономическим анализом на

РАБОТАЕТ
СОВЕТ

КОЛХОЗОВ
производственном участке зани
маются заведующий и зоотехник, 
отчет они сдают ежемесячно вме
сте с анализом.

Главный экономист колхоза 
«Красная звезда» Д. И. Мяленко 
высказал мнение, что для реше
ния вопроса внедрения хозрасче
та можно найти разные варианты. 
Принцип ведения чековой формы 
в колхозе такой же, но несколько 
измененный, расшифрованный. В 
1972 году колхоз сэкономил про
тив плана 32 тысячи рублей. В 
1973 году результат несколько ху
же, но экономия все-таки имеет
ся — 11,7 тысячи рублей. Эффект 
внедрения чековой формы поло
тельный. Кроме лимитов для 
производственных подразделений 
доведены лимиты и до главных 
специалистов. В 1973 году колхозу 
удалось снизить краткосрочные 
ссуды на 150 тысяч рублей.

Заведующий молочнотоварной 
фермой колхоза имени Октябрь
ской революции А. К. Кущенко 
сказал, что самая правильная ор
ганизация внедрения чековой фор
мы в их колхозе. В конце каж
дого месяца на ферме делают 
анализ. Себестоимость молока ни
же плана на 1 рубль. В 1973 году 
ферма сэкономила 12,6 тысячи руб
лей. Колхозники получили пре
мии. Продукция стала дешевле.

По вопросу «О состоянии и ме
рах по улучшению финансово
хозяйственной деятельности кол
хоза «Заветы Ильича» выступила 
главный экономист по контролю 
за финансово-хозяйственной дея
тельностью колхозов райсельхоз- 
управления Н. С. Белоусова. В 
своем докладе Н. С. Белоусова 
рассказала о результатах ревизии 
хозяйственно-финансовой деятель
ности колхоза «Заветы Ильича» 
План производства основных ви
дов продуктов растениеводства в 
1973 году не выполнен. В колхозе 
низкая культура земледелия. Гру
бо нарушалась агротехника. Нет 
научно-обоснованных севооборо
тов. Семеноводство кормовых 
культур ведется на низком уровне. 
Не выполняется план выходного 
поголовья коров. Низкая . продук
тивность овец и птицы. Качество 
продуктов животноводства низкое 
Из-за низкого качества колхоз 
недополучил в 1973 году 69,3 ты
сячи рублей. Ущерб от падежа 
животных составил 33,2 тысячи 
рублей.

Допущен неоправданный пере
расход фонда зарплаты — 32,5 ты
сячи рублей. За неиспользован
ные ^ртпуска колхозникам выпла
чена компенсация около 5 тысяч 
рублей. Допущены большие сум
мы переплат наемным лицам на 
строительстве. Сметы на проведе
ние капитального ремонта не со
ставляются. Себестоимость многих 
видов продукции очень высокая. 
Несмотря на тяжелое финансовое 
положение подход, правление до
пускает выдачу ссуд колхозникам. 
Задолженность колхозников по 
ссудам составляет 83 тысячи руб
лей. Допущены нарушения в вып
лате командировочных. Кратко
срочные ссуды Госбанка колхозу 
ежегодно увеличиваются.

Председатель колхоза ' «Заветы 
Ильича» А. М. Лисиченок в сво
ем выступлении рассказал о при
нятых мерах по устранению не
достатков, вскрытых ревизией. 
Виновные строго наказаны.

Старший юрисконсульт претен- 
зионно-праврвой группы А. И. Та- 
маревский рассказал о нарушени
ях существующего законодатель
ства.

Кредитный инспектор отделения 
Госбанка Т. А. Редкокашина рас
сказала об установленных нару
шениях кассовой дисциплины, 
использований денежных средств 
не но целевому назначению, о 
несоблюдении лимитов и о при
нимаемых мерах отделением Гос
банка для недопущения в даль
нейшем подобных нарушений. По 
обсуждаемым вопросам приняты 
постановления совета.

В работе совета колхозов при
нял участие председатель испол
кома райсовета депутатов трудя
щихся Е. И. Калюгин.

И. ВОРОШИЛОВ, 
председатель районного совета 

колхозов.

Познают 
музыкальную 

грамоту
В Кочубеевской дет» 

ской музыкальной
школе окончился 
учебный год. Юные 
музыканты сдали за
четы, экзамены. Были 
проведены классные 
'родительские собра
ния, после которых со- 
стоялись концерты 
учащихся.

Во Дворце культуры 
состоялось общешколь
ное родительское соб
рание. На собрании 
были подведены об
щие итоги успеваемос
ти. А итог неплохой: 
52 ученикам вручены 
похвальные грамоты. 
На «отлично» закон
чили учебный год М. 
Сысоева и Ж. Кура- 
лесова. Одиннадцати 
выпускникам вручены 
свидетельства об окон
чании музыкальной 
школы. На «отлично» 
сдала выпускные эк
замены В. Смышнова, 
она мечтает поступить 
в музыкальное учили
ще. В хорошей успе- 
ваемости в классах 
есть заслуга препода» 
вателей В, С. Ман- 
журина и Г. К. Люц, 
которые много отдают 
сил и внимания для 
обучения музыкальной 
грамоте.

После родительского 
собрания состоялся от
четный концерт му
зыкальной’ школы. На 
концерте выступил 
детский хор, показали 
свое умение баянисты, 
пианисты, аккордеони
сты.

Г. БЕЛОУСОВ, 
директор детской 

"'музыкальной шко- 
■ ■ лы.

Редакции 
отвечают:

Н. ХИМИЧ, 
председатель рабочего 

комитета совхоза 
«Междуречецекий».

На заседании рабо
чего комитета обсуж
дена критическая за» 
метка «И . кино, и кон
церт», опубликованная 
в газете «Звезда При
кубанья» 16 мая 1974 
года. Факты подтвер
дились. Да. действи
тельно, киномеханик 
И. Шалайко на работу 

■ вышел в•• пьяном виде. 
За плохую демонст
рацию фильма и по
явление. на работе в 

‘ нетрезвом виде И. 
Шалацко объявлен 
строгий выговор. При
няты меры по улуч
шению контроля за 
работой. . киноустанов
ки. I

И. ЛИЗИН, 
начальник Кочубеев- 
ского цеха связи № 2.

В газете - «Звезда 
Прикубанья» 16 мая 
была опубликована 
,критическая заметка 
«Не дождемся масте
ра», в которой говори
лось о том, что дли
тельное время на ху
торе Черкасском не 
говорит радио. Колхоз 
имени Чапаева при 
восстановлении водо
провода порезал ка
бельную линию радио
фикации. Новый ка
бель проложен. В на
стоящее время радио 
на хуторе Черкасском 
работает.
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Наш калеид&ръ

О июня исполняется 175 лет со 
дня рождения великого русско
го поэта Александра Сергеевича 
Пушкина.

«Гигант Пушкин, величайшая 
гордость наша и самое полное 
выражение духовных сил Рос
сии», — писал А. М. Горький о 
гениальном русском поэте, родо
начальнике новой русской ли
тературы и современного на
ционального литературного 
языка.

Все создания пушкинского

А. С. ПУШКИН
гения проникнуты духом сво
боды, * высоким гуманизмом, 
верой в нравственные силы 
человека.

Под влиянием пушкинского 
стиха духовно мужали и му
жают целые поколения. По 
словам Белинского, «Пушкин 
принадлежал к числу тех твор
ческих гениев, тех великих ис
торических натур, которые, ра
ботая для настоящего, приго
товляют будущее...».

Известность Пушкина все

мирна. Его книги изданы в на
шей стране за годы Советской 
власти, более чем 150-миллион- 
иым тиражом 2401 раз на 91 
языке мира.

День рождения великого рус
ского поэта отмечается в па
шей стране как Всесоюзный 
пушкинский праздник поэзии.

На верхнем снимке слева: 
А. С. Пушкин. С картины О. 
Кипренского.

Комплекс музеев Пушкинс
кого заповедника (Псковская

С порт-—г: ■—X

Безответные 
мячи

область) включает в себя села 
Михайловское, Тригорское, Пет
ровское, Святигорский монас
тырь.

На верхнем снимке справа: 
письменный стол в кабинете 
поэта.

На нижнем снимке: Пушкин
ский музей-заповедник в Бол- 
дино (Горьковская область).

Фотохроника ТАСС.

В минувшее воскре
сенье на мотодроме 
совхоза «Восход» сос
тоялась календарная 
встреча по мотоболу 
между командами 
«Восход» (ст. Барсу* 
ковская) и «Нефтяник» 
(г. Нефтекумск). Всю 
игру инициатива была 
на стороне хозяев по
ля.

Команда «Восход» 
забила восемь безот
ветных мячей. По три 
мяча забили Н. Черня
ков и Б. Муратов, пр 
одному — молодые иг
роки П. Соколовский 
и В. Попов.

Следующую игру 
команда «Восход» про
водит в станице Гри- 
горополисской Ново- 
александровского рай
она.

Ю. КУБАШЕВ, 
тренер команды 

«Восход», 
ст. Барсуковская.ИСПРАВЛЕНИЕ ОШИБКИ

СЛЕТ УЧИТЕЛЕЙ-ТУРИСТОВ
В конце мая на жи

вописной поляне близ 
станицы Барсуковской 
расположился веселый 
палаточный городок, 
взметнулись к небу 
доходные костры, за
звучали туристские 
песни; По утвердив
шейся традиции, здесь 
состоялся районный 
туристский слет учи
телей.

Между командами 
учителей-туристов из 
семи школ района за
вязалась острая борь
ба за переходящий 
кубок слета. Спортив
ное ориентирование 
по выбору. Лично ко
мандные соревнования 
в этом виде проходи
ли отдельно для муж
чин и женщин. Глав

ный судья соревнова
ний В. Точилов, судьи 
В. Федоров и Ю. Жу
ков прошли намечен
ный маршрут, нанесли 
десять контрольных 
пунктов на карту.

Среди мужчин луч
ших результатов до
билась команда Бар
суковской вспомога
тельной школы-интер
ната под руководством 
инструктора по туриз
му учителя В. Я. 
Скорнякова. В личном 
зачете первое место 
занял А. Прозоров, 
учитель Кочубеевской 
средней школы X? 1, 
второе место — В. 
Безлюдный, воспита
тель Барсуковской 
вспомогательной шко

лы-интерната, третье 
место — Е. Щекин, 
учитель Барсуковской 
средней школы.

Среди женщин, наб
рав большую сумму 
очко-в, на первое место 
вышла команда Ива
новской средней шко
лы. В личном зачете 
не имела себе равных 
чемпионка края 1972 
года по спортивному 
ориентированию В. 
Шевцова, учительница 
Кочубеевской средней 
школы № 3, второе 
место заняла Г. Чепа- 
ченко, учительница 
Беломечетской средней 
школы, третье место— 
В. Цыпышева, завуч 
Ивановской средней 
школы.

На трассе военизи

рованной туристской 
эстафеты все команды 
показали высокий 
уровень туристской
техники. Снятие и ус
тановка палатки, ук- ч 
ладна рюкзака, пере
права по бревну, подъ
ем и спуск по круто
му склону, ползанье 
по-пластунски, мета
ние гранат, вязка уз
лов — все эти этапы 
требовали смекалки и 
опыта, напряжения 
сил.

Лучшее время 4в эс
тафете показала
команда Кочубеевской 
средней школы № 1. 
Она и заняла первое 
место. Пр зачетным 
видам соревнований 
первое место и пере
ходящий кубок завое
вала команда учителей 
Кочубеевской средней 
школы № 1. на втором 
месте команда Ива

новской средней шко
лы, на третьем — 
команда Барсуковской 
вспомогательнбй шко
лы-интерната.

Команды, победив
шие в различных 
смотрах и конкурсах, 
награждены грамотами 
и призами. Участникам 
слета выданы доку
менты о выполнении 
норм комплекса ГТО 
по туризму.

Слет подвел итоги 
первого года смотра 
туристско - краеведче
ской работы педагоги
ческих коллективов и 
наметил программу 
дальнейшего развития 
в школах района ту
ризма, этого увлека
тельного и полезного 
вида спорта.

в. кияшко, 
председатель РК 
профсоюза работ
ников просвещения.

В реплике «Ну и по
могли!», опубликован
ной первого июня 1974 
года, допущена ошиб
ка по вине учетчицы 
первого производствен
ного участка колхоза 
имени Балахонова 3. 
Дмитриенко.

Коллектив Кочубеев
ской заготконторы 30 
мая прополол посевы 
свеклы на площади 
3,96 гектара. На каж
дого работника, таким 
образом, пришлось по 
0,12 гектара обработан
ных посевов при норме 
0,08

3. Дмитриенко при
носит свои извинения 
коллективу заготконто
ры и редакции газеты 
«Звезда Прикубанья» 
за ошибку в информа
ции.
таинжн

Редактор
Г. БАЛМАКОВ

КОЧУБЕЕВСКОЕ СЕЛЬСКОЕ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕ
СКОЕ УЧИЛИЩЕ № 8

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР
учащихся на 1974—1975 учебный 

год.
УЧИЛИЩЕ ГОТОВИТ:
трактористов-машинистов 3 класса 

с квалификацией слесаря (срок обу
чения 1 год);

трактористов-машинистов широко
го профиля с квалификацией слеса
ря, шоферов-любителей (срок обуче
ния 2 года). Принимаются юноши и 
девушки, имеющие образование не 
ниже 8 классов, в возрасте не моло
же 15 лет;

трактористов-машинистов 3 класса 
(срок обучения 8 месяцев). Прини
маются юноши и девушки, окончив
шие 10 классов, которым выплачива

Минераловодское городское про
фессионально-техническое училище 
№ 16

ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ 
учащихся на 1974 — 1975 учебный 
год по специальностям:

Со сроком обучения 1 год.
Облицовщик-плиточ н и к-м о з а- 

ичник, маляр, штукатур, каменщик, 
плотник, электромонтер линейных 
сооружений и абонентских устройств 
телефонной связи, плотник-бетон
щик.

Со сроком обучения 2 года.
Слесарь-сантехник, слесарь венти- 

ляционник по монтажу систем 
вентиляции и кондиционирования 
воздуха, маляр-штукатур, столяр- 
плотник.

Поступающие должны иметь об
разование не ниже 8 классов. 
Зачисление производится без вступи
тельных экзаменов. Учащиеся бес

ется стипендия в размере 86 рублей, 
и обеспечиваются общежитием. 
Окончившие училище на отлично, 
принимаются в высшие учебные за
ведения вне конкурса;

шоферов-слесарей (срок обучения 
8 месяцев), в возрасте не моложе 
17,5 лет;

шоферов-профессионалов 3 класса 
(срок обучения 5 месяцев), в возрас
те не моложе 18 лет;

мастеров-наладчиков машинно- 
тракторного парка (срок обучения 
8 месяцев);

мастеров-наладчиков животновод
ческих комплексов (срок обучения 
8 месяцев).

Для поступления я училище необ
ходимы следующие документы: 
заявление на имя директора, авто
биография, документ об образовании 

платно обеспечиваются общежитием 
питанием и обмундированием, а в 
период производственной практики 
им выплачиваются 33 процента от 
заработка. При училище работает 
вечерняя школа.

К заявлению на имя директора 
прилагаются следующие документы: 
автобиография, характер истин а 
(школы или организации), справка с 
места жительства, документ об обра
зовании (подлинник), справка о се
мейном положении, медицинская 
справка, свидетельство о рождении 
(подлинник), а достигшим 16-летнего 
возраста — паспорт, шесть фотокар
точек размером 3 х 4 см.

ДокумАЛы отправлять по адресу: 
СтавропоААкий край, г. Минераль
ные Воды, утроспект XXII партсъез- 
да. 94, приемная комиссия. Телефон 
3-18-43,/3-05-60.
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(подлинник), 3 фотокарточки (раз
мером 3x4 см), справка о состоянии 
здоровья (медкомиссия проводится в 
училище), справка о составе семьи, 
свидетельство о рождении, паспорт 
(предъявляется лично).

Учащиеся обеспечиваются рабочим 
обмундированием, общежитием, бес
платным трехразовым питанием, ус
певающие — стипендией. Окончив
шие училище на отлично, направ
ляются вне конкурса в средние тех
нические учебные заведения. При 
училище работает вечерняя школа.

Начало занятий с 1 сентября 1974 
года.

АДРЕС УЧИЛИЩА: с. Казьмин- 
ское. СПТУ-8.
6—2

Объединенный общепит 
Кочубеевского райпо 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
поваров всех разрядов, официантов, 

кухонных рабочих, мотороллеристов, 
экспедиторов, буфетчиков.
3—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

СТа постоянную работу столяры- 
плотники.
/Обращаться по адресу: с. Кочубеев 

ское, ул. 2-я Пролетарская, 2.
8—4

ХЛЕБОКОМБИНАТУ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО

ТРЕБУЮТСЯ 
на сезонную работу рабочие безал

когольного цеха.
5—3

КОЧУБЕЕВСКОЙ 
КОКОНОСУШИЛКЕ 

ТРЕБУЮТСЯ 
сезонные рабочие женщины на пе

риод заготовки коконов. Оплата по
временная.

Обращаться: ул. Гагарина, 68, бух
галтерия.

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ 
ФАБРИКА 
ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу швей-мото
ристок, уборщицу, дворника и плот
ников.

За справками обращаться в отдел 
кадров фабрики. Телефон 4-35.

Аминистрация и местный коми
тет хлебокомбината Кочубеевско
го райпо выражают глубокое со
болезнование рабочей безалкоголь
ного цеха Таисии Федеевне Рого
вой по поводу преждевременной 
смерти ее мужа

РОГОВОГО
Николая Ков!дратьевича.

Администрация, профсоюзная 
организация Кочубеевской типог
рафии глубоко скорбят по поводу 
преждевременной смерти резчицы

МУЛИНЦЕВОЙ
Надежды Васильевны 

и выра7кают искреннее соболезно
вание семье и родственникам по
койной.________ ___

Коллектив Кочубеевского ОВД В 
выражает глубокое соболезнование I 
дежурному-инспектору медвытрез- ] 
вителя Степану Ивановичу Мулин- | 
цеву по поводу преждевременной | 
смерти его жены
______Надежды Васильевны.
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